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Alo do 6" (Sexto) Reuniôo Exlroordinório do Cômoro Municipol de
Sôo Gotordo reolizodo no dio l5 (quinze) de moio de 2014 (dois mil e
quolorze) às l9:00 (dezenove) horos, no sede do Cômoro, o Proço
Sõo SebostiÕo, no. 45, nesto cidode, onde se reunirom sob o
Presidêncio do vereodor Genésio Mortins Nelo, os senhores
vereodores: Adriono leonel de Androde, Célio Mortins dos Reis,

Gilberto de Oliveiro Côndido, José luiz Messios Nelo, José Geroldo
Vieiro, Morcilon Loci Rodrigues, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Onofre
Roberto de Oliveiro, Ricordo Nunes e Voldivino Honorolo de Oliveiro.
Hovendo quórum legol, em nome de Deus, o senhor Presidente

declorou oberto o óo (Sexto) Reunioo Extroordinório do ono de 2014.

Após ser solicitodo o leituro do oto do 7o (sétimo) Reuniõo Ordinório
ocorrido em I4 de moio de 2014, o 2o secretório Gilberlo de Oliveiro
Côndido, pediu dispenso do leiluro. O senhor Presidenie colocou o
pedido em oprecioçôo e posterior votoçôo, que foi oprovodo por iO
votos. A Ato foi declorodo oprovodo sem ressolvos. Em seguido o senhor
Presidente onunciou o discussôo e votoçôo do projeto de lei, do
ordem do dio, onteriormente opresentodo. O lo Secrelório, Vereodor
Ricordo Nunes, procedeu à leituro do porecer conjunto dos
comissões permonentes do Cômoro Municipol de Sôo Golordo sobre
o PROJETO DE LEI N' 019/2014, de 28 obril de 2014 que ,,/nstitui o
Potrulho Agrícolo Meconizodo do Munícípio de Sôo Golordo poro
fins de incentivo o produçdo ogropecuório, e dó ouÍros
providêncios. " O senhor Presidente colocou o porecer em discussôo,
nõo houve quem quisesse fozê-lo, imediotomente foi posto em
votoçôo nominol, obtendo oprovoçôo plenorio por lO votos. Em

seguido possou-se o leituro do projeto, feito pelo l. Secretório.
Colocodo em discussõo, pelo senhor presidente, e em seguido em
votoçôo nominol, foi oprovodo por 10 votos. O presidente Genésio
Morlins Nelo fez leituro do convite enviodo o todos os vereodores
pelo Jornolisto Dirceu Pereiro e Equipe 98 Fm poro cofé do monh o
no ocosiôo do inouguroçôo do novo estúdio do Ródio positivo FM, o
reolizor-se no dio 2l (vinte e um) de moio de 2014 ds 09h00min em
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suo sede, situodo à Ruo dos Antenos, 150 no boirro Sol Noscente. Em

seguido possou-se d polovro livre oos vereodores. Vereodor Onofre
iniciou cumprimentodo o todos, propôs oos membros do Coso que
se reunissem no próximo semono com o intuito de estudor os projetos

em pouto, tomor os providêncios necessórios e se possível votor o
Projeto de Lei 21 /201 4 qve " Autorizo o implontoçoo no município de
Sõo GotordolMG no núcleo de opoio o soúde da fomílio- NASF e dó
outros providêncios. " Relotou que emboro tenho restrições quonto à
moneiro como estó sendo dirigido o soúde do município, entende
que esse projeto é relevonte umo vez que prevê o controtoçôo de
mois profissionois do óreo, tois como fisíoteropeutos e psicólogos que
serõo importontes poro olendimento do demondo represodo do
município. Reiterou o urgêncio necessório à votoçõo desse projeto e
nesse seniido empenhou seu nome. O senhor presidenle escloreceu
que o Projeto de Lei no 21 /2014 seró encominhodo ôs comissões e
opós emitido o porecer poderó ser votodo no próximo Reuniõo
Ordinório, jo ogendodo poro dio 28 (vinie e oito) de moio, ou se
possível em umo Reuniõo Extroordinório, onterior o doto
mencionodo. Vereodor Gilberto cumprimenÍou oos presentes e
reportondo oo senhor Presidente. disse que prestorio esclorecimentos
oos nobres colegos sobre o ouditorio nos contos do soúde do
município de Sõo Gotordo. lniciou dizendo que nôo se troto de um
inquérito ou processo, mos sim, de umo otribuiçõo do Cômoro
Municipol que consto no Lei Orgônico Municipol. Cobe à comissôo
de vereodores vistorior, quondo necessório, os documentos
referentes à execuçõo orçomentório do município. Tomomos
conhecimento de que o Prefeituro, no ono de 20,l3, gostou
oproximodomente 3l% (trinto e um por cento) de seu orçomento no
óreo do soúde diferentemente do que ocorrio em outros onos cujo
percentuol ero bem menor. No entonto o governo municipol oindo
nôo opontou quois forom os melhorios no soúde, openos noQ
informou que forom pogos diversos débitos do odministroçõo
possodo. Citou que em umo determinodo ocosiõo, vereodor Mouri,
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requereu oo executivo que enviosse à esso Coso de Leis, os restos o
pogor, ou sejo, os despesos que forom pogos, por esto

odministroçôo, referentes oo mondoto possodo. lnformou oindo que
o Executivo Municipol nôo respondeu no totolidode o citodo
requerimento, deixondo de disponibilizor ô Cômoro. o Íotolidode dos
gostos feitos com os despesos pogos do outro exercício. pontuou

que o comissõo pretende mostror onde forom goslos esses volores
foro do normolidode, lustificou dizendo que enquonto o Constituiçoo
Federol prevê que sejom investidos 15% (quinze por cento) em soúde
no município forom gostos mois que o dobro. Opinou gue opós o
ouditorio, o próprio município poderó tomor os medidos poro que
determinodos folhos sejom corrigidos, esso é o finolidode. Disse

oindo: "fisco/izor nõo é punir, pode ser gue venho o ter umo puniçõo,
mos o fiscolizoçôo pode ser feiÍo lombém no correçdo de rumos, se

o dínheio nõo esÍó sendo bem gosto, cobe oos vereodores buscor
medidos que ojudem o melhoror isso". Explicou que o comissõo estó
com certo dificuldode em obter informoções do municÍpio, jó foi
justificodo que é um volume muito gronde de documentos e existem
dois ossessores jurídicos do prefeituro ofostodos por problemos de
soúde. Solicitou oo senhor Presidente que seio pleiteodo junto oo
Executivo Municipol e em nome do CornissÕo Especiol poro processo

de Auditorio no §ecreÍorio de §oúde do Município de sôo Gotordo,
que os documenlos mencionodos sejom disponibilizodos. O senhor
Presidente disse que esso irreguloridode deve ser sonodo, umo vez
que jó foi solicitodo oo prefeito os referidos documentos e que, no
entonto o Governo Municipol pediu mois prozo, pedido esse que
esló sendo onolisodo pelo jurÍdico. Sugeriu pedir oo prefeito, que no
impossibilidode de serem enviodos os documentos de umo vez, que
nos sejom encominhodos em portes e semonolmente poro que ossim

o comissõo posso seguír com seus trobolhos. Vereodor Voldivin
cumprimentou o todos e dirigindo-se oo presidente disse que no
presente doto foi votodo projeto poro que beneficioró os pequenos
produtores rurois, que ontes nÕo conseguirom ojudo do município,
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opinou dizendo que é umo vitorio muito gronde. Endossou o pedido
do vereodor Onofre poro que os membros do Coso se reúnom com
o objeÍivo de dor prosseguimento oos projetos que estõo tromitondo.
O senhor Presidente justificou o ousêncio do Vereodor Odoir Mussi
que nõo pode comporecer em rozõo de problemos de soúde e do
Vereodoro Modoleno, ousenie por compromissos onteriormente
ossumidos. Por fim, o senhor Presidente ogrodeceu o presenço dos
Colegos e dos demois. e em nome de Deus, declorou encerrodo o
Reuniôo. Do que poro constor, eu, Ricordo Nunes, lo Secretório,
lovrei o presente oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo
pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

GENES NS NETO

idenle

MAR ODRIGUES

Vice - Presidente
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RICARDO NUNES

l" Secrelório
GILBERT OLIVEIRA CÂNDIDO

2'Secrelório
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